



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.ª ZONA AGRICOLA

Año I - Número 32

Granollers, 31 Agosto 1950

Redacción y Administración : S. Roque, 1

EL C. D. GRANOLLERS ANTE LA PRÓXIMA TEMPORADA

Estaba en nuestro ánimo el intervenir, para ponernos al corriente de la actividad futbolística local, al digno y ejemplar deportista que ocupa la presidencia del C. D. Granollers, D. José Boix Mogas, pero un inoportuno viaje de nuestra primera autoridad futbolística nos lo impidió y a tal fin nos dirigimos al local social del C. D. Granollers, donde, en ausencia del Presidente, contestaron a nuestras interrogaciones los dos Secretarios del Club, D. Justo Manuel Fernández Marco, como Secretario de la Directiva, y D. José Dorsé Serra, como Secretario General.

En primer lugar, preguntamos al Sr. Fernández, conocido popularmente por el « Gran Manolazo », su opinión sobre la futura competición liguera.

—Será reñidísima — nos dice el popular Manolo — debido al interés que demuestran los clubs organizando sus cuadros, los cuales hacen esfuerzos desproporcionados con la categoría en que militan.

— ¿Cómo ve la nueva integración territorial de la III División?

HOJA DEPORTIVA, con este modesto extraordinario dedicado a la ciudad de Granollers, ha querido contribuir al realce de la Fiesta Mayor de 1950. Con esta idea, presentamos el número de hoy y con la ilusión de haber cumplido — no como habríamos querido, — la misión que nos guía, que es la de resaltar el auge deportivo en Granollers y en la comarca.

HOJA DEPORTIVA, agradece la colaboración de cuantos han contribuido a hacer factible el presente número, dedicado en particular al C. D. Granollers y a todas las entidades de deportes selectos y de minorías que, con sus actividades, llevan el nombre de la ciudad por toda la comarca, por la región y por España.

HOJA DEPORTIVA, ante la temporada oficial, que empieza dentro de unos días, promete superarse y no regateará esfuerzo alguno para que en sus páginas quede reflejado el ambiente deportivo de Granollers y de las poblaciones de la fecunda comarca del Vallés, que con su Campeonato, patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos de la II Zona Agrícola, demuestran el enorme incremento deportivo del Vallés.

— Económicamente nos beneficia, al incluir los equipos catalanes junto con los « maños », pues evitan los costosos desplazamientos a Mallorca; aunque, bien a pesar mío, he de expresar mi disconformidad por la elección del Binéfar, repudiando al Tárrega, equipo que, por sus brillantes actuaciones e historial, debería estar entre nosotros y no pos-

tergado a la Regional, tal como en un principio se hizo.

— ¿Puede facilitarnos la plantilla actual del Granollers?

— Con mucho gusto, aunque el amigo Dorsé podrá contestarte más acertadamente.

— Anota — nos dice don José Dorsé. — Porteros : Rosselló, Talayero, Roca, Estrada y Cosp.